Medio	CNN Chile
Fecha	25-05-2011
Mención	Decano de la Facultad de Educación, Juan
	Eduardo García Huidobro, se refiere a la
	millonaria deuda de estudiantes por
	concepto crédito con aval del Estado.

Más de 300 mil millones de pesos adeudan estudiantes por concepto del crédito solidario

Canal CNN Chile Programa: Express Matinal

Más de 300 mil millones de pesos adeudan los estudiantes por concepto del conocido como crédito solidario. Una realidad que podría acentuarse aún más cuando egresen aquellos alumnos que están estudiando con el crédito con aval del Estado, que tiene intereses más altos. - Ministro Lavín anunció proyecto de repactación de obligaciones para condonar intereses. Habla: - Giorgio Jackson, presidente FEUC. - Juan Eduardo García-Huidobro, decano Facultad Educación U. Alberto Hurtado.